

第1回外海地区の公共施設のあり方を考える市民対話【アンケート結果／回答者19人】

◆市民対話に対するご意見・ご感想

項目	ご意見・ご感想
対話の進め方について	<ul style="list-style-type: none"><li>・参加者が少なく残念だった。</li><li>・職員の方が親切に助けをしてくれたのでとてもよかったです。</li><li>・時間が短かった。</li><li>・ワークショップは大変必要だと思うが、もう少し構成メンバーの年齢層や性別までもっと幅広くする必要があると思います。</li></ul>
施設について	<ul style="list-style-type: none"><li>・施設の利用状況をみて利用不足を感じた。</li></ul>
その他	<ul style="list-style-type: none"><li>・遊休土地については、話し合わないのですか。</li><li>・マネジメントで交通も重要だと改めて思った。</li><li>・避難時にどこに行けばいいのかわからない。</li><li>・まだ最初なので今後が楽しみです。</li></ul>